
 

●民青同盟

高知県委員

会（岡田は

るか委員長）

は県内 200 名を超す学生に奨学金アンケート

を実施。私たちの時と今の奨学金制度は全く

違い、全額借金。ゆえに、卒業後返済を迫ら

れる「サラ金」化しています。 

アンケートで明らかになったことは、半数

以上の学生が奨学金を利用し、平均 345 万円

の実質借金を負って卒業し、すぐ返済が迫ら

れます。 

よって、奨学金の

額を減らすため、ア

ルバイトで授業料や生活費をまかなう学生も

ふえることになり、学業に支障が出ている実

態も明らかになりました。 

6 月議会で米田

議員は、これらの

実態を示しながら

授業料の引き下げと、諸外国では当たり前の

給付制奨学金制度の必要性、そして「学生か

ら話を聞いて」と知事に質問。 

知事は「家庭の経済的事情にかかわらず意

欲ある若者が学 

べる環境は非常 

に重要」「教育へ 

の投資は惜しん 

ではならない」 

「学生から話を 

聞かせて頂きた 

い」と答弁を 

返しました。 
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介
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触
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吉良富彦事務所 855-9439愛宕商店街 

議会控室       823-9524 県議会内 

 

無料法律・生活相談 

８月 20日(水)午後 6時～8時 

●山本尚吾弁護士 

場所：愛宕商店街 吉良富彦事務所 

※くらし、子育て・教育相談等もお気

軽に。お電話下されば確かです。 

（秘密は守られます）☎855―9439 


